

Dancing-Stars-Aus für Norbert Schneider



Foto: Regina Courtier

Nach einer wirklich atemberaubenden Rumba und einem 3. Platz im Gesamtranking, war der Rauswurf des Prottenser Musikers und seiner Tanzpartnerin Conny Kreuter ein Schock. „Es war ungerechtfertigt, dieses Paar rauszuwählen, weil die anderen einfach um ein Hauseck schlechter waren“, ärgert sich ein Norbert-Fan. Der Musiker sieht's gelassen und sagt frei nach Danzer: „Ana hat immer des Bummerl. Das war auf jeden Fall eine tolle Erfahrung. Herzliches Danke an Conny Kreuter und alle Fans fürs Abstimmen. Ich hoffe wir sehen uns bei einem meiner nächsten Konzerte.“